



DURAND René-Jean
Délégué Général-Adjoint

Chargé de la Communication
L'informatique et Listings

Tél : 06 17 59 84 38

Mail : RDSFDG31@FREE.FR



COMMÉMORATION MAQUIS DE RIEUMES le 05/08/2023 79^{ième} Anniversaire de la bataille du 17 juillet 1944 dans la forêt de Savères-Lautignac

Le Samedi 05 août 2023, Madame Annie Trulls Présidente de l'Amicale des Combattants volontaires réfractaires et maquisards de Rieumes-Muret, Le Délégué Général du Souvenir Français de la Haute-Garonne Monsieur Charlie Mazingue, les représentants civils et militaires, les porte-drapeaux, la FNACA, les anciens combattants présents parmi nous, ainsi que les habitants de cette ville se sont recueillis devant le gisant du Commandant Delattre.

Un discours a été prononcé par Madame Annie Trulls pour rendre hommage à Delattre Jules assassiné à l'époque par la milice le 09 août 1944.



Dépôt de gerbe effectué devant la stèle du maquis à Lautignac par Mme Annie Trulls

Ensuite l'association du maquis de Rieumes, ainsi que le maire de Rieumes ont déposé une gerbe devant ce gisant

La minute de silence a été respectée, puis toutes les personnes présentes ont entonné la « Marseillaise » suivi du chant des « Partisans ».

Pour clôturer cette cérémonie, Madame Annie Trulls a tenu à remercier personnellement toutes les personnes présentes, pour notre présence en ce jour de commémoration.



Hommage rendu devant la stèle des maquisards dans la forêt Savères-Lautignac (Bataille du 17 juillet 1944).

Pour démarrer cette cérémonie, Madame Annie Trulls a prononcé un discours sur les maquisards tués au cours de cette bataille.

Ensuite, les maires de Savères et de Lautignac ont tenu à remercier les personnes présentes d'être venu pour rendre un dernier hommage à tous ces maquisards qui sont tombés dans ce bois au cours de la bataille du 17 juillet 1944.

A la suite de ces discours, la levée des couleurs a été effectuée avec respect pour tous ces morts.

La minute de silence a été respectée, puis toutes les personnes présentes ont entonné la « Marseillaise », puis nous avons entendu le chant des « Marais ».

Pour clôturer cette cérémonie, le remerciement aux porte-drapeaux a été effectué par les autorités civiles et militaires présentes.